



Manger Mains

Mise en œuvre à domicile auprès des personnes âgées

Atelier de sensibilisation et
d'échanges à Nevers
Vendredi 03 septembre 2021 |
de 10h à 12h



La lutte contre la dénutrition est un enjeu majeur de santé publique. La mise en œuvre du « Manger Mains » est une solution pour faciliter et améliorer le quotidien des personnes atteintes de maladies neuro-évolutives (maladie d'Alzheimer, Parkinson) ou victimes d'accidents vasculaires cérébraux ou de traumatismes crâniens,...

L'Ireps BFC et le Centre Hospitalier de Decize ont élaboré, avec le soutien financier de la CFPPA et de la Cnam de la Nièvre, un outil "[Manger Mains : Guide pratique pour une mise en oeuvre à domicile](#)" pour aider les professionnels et les aidants à développer ce mode d'alimentation à domicile.

Un atelier de sensibilisation vous est proposé pour découvrir le « Manger Mains » et si vous le souhaitez pour partager vos expériences.

Renseignements et inscriptions

Atelier de sensibilisation au « manger mains »

À Nevers

Vendredi 03 septembre 2021 de 10h à 12h

L'adresse exacte vous sera communiquée lors de la confirmation d'inscription



Inscription en ligne [en cliquant ici](#)

ou par mail à l'adresse : m.masrouby@ireps-bfc.org

avant le 27 août 2021

Renseignements : Maurine MASROUBY
Responsable d'activité et de développement, diététicienne à l'Ireps BFC
m.masrouby@ireps-bfc.org | 03 86 36 18 89